

RECURSOS CLAVES

Los recursos financieros que necesitaríamos para desarrollar nuestro proyecto es la cantidad de dinero suficiente para pagar a un programador que diseñe nuestra aplicación, ya que necesitamos a alguien con conocimientos informáticos sobre programación.

El único recurso físico que nos haría falta es un ordenador para responder a los correos electrónicos de los clientes y realizar las correspondientes publicaciones diarias en nuestras redes sociales.

Los recursos intelectuales y humanos de los que disponemos son muy variados, ya que cada persona que forma parte de nuestro grupo tiene una habilidad diferente: Pablo, que fue al que se le ocurrió la idea, es muy creativo e ingenioso; Carlos Torrent, Carlos Genovés y Eurico tienen la capacidad de persuadir a la gente para que se descarguen nuestra aplicación, y José tiene una la habilidad organizativa necesaria para hacer que una idea se lleve a cabo con la menor capacidad de obstáculos posibles.